

Neuwahl von Präsidium und Vorstand

Kontinuität und breit angelegte Kompetenz sind beim LBS weiter führend

(Bad Kissingen/München, 20.07.2023)

Die Mitglieder des LBS – Landesverband Bayerischer Spediteure e.V. haben bei ihrer Mitgliederversammlung in Bad Kissingen ein neues Präsidium gewählt. Aus dem Kreis der Gewählten wurden anschließend die Mitglieder des Vorstands gewählt. Dabei wurden die bisherigen Vorstandsmitglieder in ihrem Amt bestätigt.

- Als Präsident wiedergewählt ist Henning R. Mack (Kühne + Nagel (AG & Co.) KG),
- Vizepräsidentin ist nach der Wahl weiterhin Ruth Pflaum (Pflaum Logistics GmbH, Fachausschuss Berufliche Bildung),
- Zu Vizepräsidenten sind ebenfalls wiedergewählt Thomas Eberl (Eberl Int. Spedition GmbH & Co. KG) und Manfred Fichtl (Fichtl Logistik – Services GmbH, Fachausschuss Lagerei und Distributionslogistik).

Des Weiteren gehören nach der Wahl durch die Mitgliederversammlung dem Präsidium als Mitglieder an:

- Alexander Doden (AIRTRUCK Befrachtungsgesellschaft mbH)
- Kathrin Eissler (Spedition Neuner GmbH & Co. KG)
- Josef Heiß (BTK Befrachtungs- und Transportkontor GmbH)
- Thomas Knechtel (United Parcel Service Deutschland S.à.r.l. & Co. OHG)

sowie als Ersatz-Mitglieder

- Herbert Brandl (Spedition Pöppel GmbH & Co. KG)
- Markus Schmid (Schmid Transport und Spedition GmbH)
- Barbara Sirl (Sirl Interaktive Logistik GmbH)

Geborene Mitglieder des Präsidiums sind die jeweiligen Vorsitzenden der Fachausschüsse und Fachgruppen. Sie wurden schon vor der Mitgliederversammlung aus dem Kreis ihres jeweiligen Fachausschusses gewählt. Aktuell sind dies zusätzlich zu den Genannten:

- Ralph Biller (ITG Air & Sea GmbH, Fachausschuss Luftfracht)
- Werner Dettenthaler (Gebr. Weiss GmbH, Fachausschuss Internationale Spedition)
- Markus Kaiser (Rhenus Freight Logistics GmbH & Co. KG, Fachausschuss Land- und Schienengüterverkehr)
- Matthias Kettschau (Dachser Group SE & Co. KG, Fachausschuss Soziales)
- Thomas Kneissl (A-Z Umzüge Strohmann GmbH, Fachgruppe Möbel)

Als Rechnungsprüfer wurden per Wahl im Amt bestätigt

- Franz Weiß (BTK Befrachtungs- und Transportkontor)
- Ingrid Werner (TWS Team Work Spedition GmbH)

Als deren Stellvertreterin neu gewählt wurde

- Melanie Pflaumer (ARS Altmann AG Automobillogistik)

Anlässlich der Mitgliederversammlung haben sich drei langjährige Angehörige der Präsidien und Fachausschüsse aus ihren bisherigen Aufgaben im Ehrenamt verabschiedet:

- Erich Baumgärtel (Kochtrans Patrick G. Koch GmbH)
- Roland Kuhn (Gebrüder Weiss GmbH)
- Wolfgang Thoma (Spedition Ansorge GmbH & Co. KG)

Präsident Henning R. Mack bedankte sich bei allen Gewählten und jenen, die aus dem Amt ausgeschieden sind, herzlich. In wirtschaftlichen Phasen, in denen die Führungsverantwortung im Unternehmen besonders gefordert ist und der Verantwortung im eigenen Betrieb zusätzliches Gewicht zukomme, sei ehrenamtliches Engagement umso höher wertzuschätzen und zu würdigen. Mack wörtlich im Rückblick auf die beiden sehr herausfordernden Jahre 2021 und 2022: „Sowohl im Präsidium als auch in den Fachausschüssen hat das Miteinander ein neues Gewicht bekommen. In unseren Unternehmen nennen wir es ‚Teamgeist‘, als Organisation können wir eine Verbundenheit erkennen, die deutlich über die Arbeitsebene hinausgeht. Es sind jene Eigeninitiative und Eigenverantwortung, die sich als besonders wertvoll erweisen, wenn in der Welt um uns herum die Orientierung fehlt oder die Ordnung durcheinandergeraten ist. Daher lässt sich mit Fug und Recht feststellen: Die bayerische Speditions- und Logistikbranche ist in stabilerem Zustand als weite Teile der Infrastruktur, die sie nutzt.“ Mit dem neuen Präsidium ist der LBS sehr gut aufgestellt, um die vielfältigen Herausforderungen heute und morgen aus eigener Kraft zu meistern.